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№２３９８ 第１回例会 ２０１５．７．２ 小雨

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石幸久 SAA 

ソング：君が代、手に手つないで 

お客様：富津市長 佐久間清治 様 

 

点鐘 

千葉一利 会長 

 

 

認証状引継 

 

若鍋武良直前会長より、千葉一利新会長へ 

 

名誉会員委嘱状授受 

 

千葉一利会長より、佐久間清治富津市長に 

名誉会員委嘱状を呈上 

 

記念品贈呈 

 

 

 

若鍋武良・直前

会長と、原田雅

式・直前幹事に、

千葉会長より記

念品が贈られた 

 

 

 

 

 

 



 

 

会長所信表明 

千葉一利 会長 

 

皆さん今日は新年度が始まりました。私が会長の

千葉です。それから高橋幹事です。共に宜しくお

願いします。 

最初に、本日のクラブ訪問者をご紹介します。本

クラブの名誉会員で富津市長でもあります佐久間

清治様です。ご多忙の中ようこそおいでくださいま

した。後程ご挨拶を頂きます。新年度のスタートに

あたり少しお話をさせて頂きます。 

はじめに、昨年度は若鍋会長を中心に格調高い

大変楽しい活動が展開されました。計画された行

事はすべて実施され、数値目標もほぼ達成し、活

性化された素晴らしい一年でした。 

それを引き継いだ私達、大変荷が重いのですが

皆さんのご協力で頑張ってまいりたいと思っていま

す。創立５０周年の準備もあります。宜しくお願いし

ます。 

活動方針 

次に本年度の活動方針です。これは、あらかじ

め提案してありますので簡単に述べます。本クラブ

は来年、５０周年を迎えます。これを機に、今までの

クラブの活動、会員個々の生き方を、ロータリーの

目的に照らして見直してみようと、“『どう生きるか』

諸事を見直して実践しよう”をテーマとしました。勿

論、今までそうはずれた事は、やっていないと思い

ます。ロータリーの目的を、この辺で一度原点にか

えり再確認しようという事です。ＲＩですが、会長はス

リランカのＫＲラビンドランさんです。『我々は、命・

愛・その他多くのものをもらって生きてきた。今度は

我々がそれをお返しする番だ』といい“Be a gift to 

the world”(世界へのプレゼントになろう)と提案しま

した。地区ガバナーの櫻木英一郎さんは『ＲＩのテ

ーマは活動の目標ですが、地区のテーマはロータ

リーの諸事を考える場合の基本姿勢です。』と述べ”

原点を知り、考える“をテーマにしました。この三つ

のテーマに沿い今年度は活動を進めて行きます。 

ロータリーの目的に関して 

クラブの方針の所で、目的に照らしてと言いまし

た。それには目的がはっきりわかっている事です。

私は何度も読んでみました。大雑把にはわかります

が、わからない語句がいくつかありました。例えば

『奉仕の理念』とは。そこで創立会員の志波さんとガ

バナーの櫻木さんにお聞きしました。忙しい中、す

ぐに返事が来ました。しかしここでは紹介しません。

ガバナーはＩＭで、志波さんはクラブの卓話で話が

聞けると思います。しっかり聞いて役立てて下さい。 

私のロータリー感 

奉仕について前から思っていた事を話します。

一言で言いますと、奉仕の根源には『愛』があるの

ではないかと言う事です。『愛、屋烏に及ぶ』という

ことわざがあります。人を愛するとその人の住んで

いる家にとまる烏まで愛が及ぶと言う意味です。愛

の強さ、深さをいい、人間はこの愛によって結ばれ

生きていると思います。愛の原義は、物を恵む事、

それに哀れみといたわりを加えたものが愛だと言い

ます。こうした考えが、奉仕という形になって表現さ

れるのだと思います。例えば人類愛は国際奉仕、

隣人愛は社会奉仕。 

終 

本クラブは、１９６６年(昭和４１年)１０月１３日木更

津ＲＣを親クラブとして発足して、次年度５０周年を

迎えます。本年度は、会員２７名(内女性１名、創立

会員１名)、名誉会員１名、事務局１名でスタートし

ます。私は、このクラブは活性化された良いクラブ

だと思っています。自由な発言、いつも笑い、拍手

の嵐、いつでも協力しあい助け合うクラブです。加

えて、女子会によるダンス、会員によるバンドなど親

睦にも力を入れ、周年行事を目前にして、組織強

化にも乗り出しています。マンネリ化どころか、常に

前進しているクラブです。この力と情熱を結集して、

５０周年を成功させましょう。今年度、榎本副会長、

高橋幹事と私、三位一体で進めます。よろしくご協

力のほどお願いいたします。 



 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

皆さんこんにちは。２２年前に幹事を務めさせて

いただき、今回は２度目になりますので、実は余裕

で構えていたのですが、昨日になって、あれもこれ

も準備しなければならないことに気付き、会長方針

他の掲示物作成や活動計画書の綴じ込みなど慌

てた支度することになりました。まるで子供の頃、夏

休みが終わる数日前にたまった宿題を片付けた事

のようで、思い出とともに反省しているところです。 

何でもてきぱきと、早め早めに処理をしていた原

田前幹事を見習い、年度が終わる頃には完璧な幹

事を務めるよう頑張りますので、よろしくお願いいた

します。 

それでは第１回目の幹事報告をさせていただき

ます。 

１．配布物の案内 クラブ活動計画書、ロータリ

ーの友７月号、ガバナー月信７月号 

２．回覧 塩山ＲＣ活動計画書、財団室ニュース

７月号 

３．木更津東ＲＣより例会変更のお知らせ 

7/1(水)休会 定款第６条第１節ｃ項 

7/21(火)ＩＭ移動例会（7/22(水)を振り替え） 

7/29(水）早朝清掃移動例会 太田山公園 

 点鐘 ６：３０ 

8/5(水）家族親睦移動例会 

オークラアカデミアパーク 点鐘１８：３０ 

8/12(水）休会 定款第６条第１節ｃ項 

４．地区会員増強セミナーに石渡会員増強委員

長を登録いたしました。 

５．ＩＭの出欠確認をいたします。 

 

 

御挨拶 

佐久間清治 名誉会員 

 

引き続き、名誉会員の委嘱を頂き有り難うござい

ます。 

若鍋、原田直前会長・幹事には、１年間お疲れ

様でした。今後は、ゆったりとお過ごし下さい、と申

し上げたいところですが、お二人とも色々と活動さ

れる方々ですので、どうぞ、マイペースで日々お過

ごし下さいませ。 

千葉会長、高橋幹事には、富津中央ロータリーク

ラブの５０周年に向かっての準備や、「どう生きるか」

諸事を見直して実践しよう、というテーマのもとにク

ラブの活動を進められることと存じます。 

会員増強も確実に進められているようですし、女

子会の皆様とも各所で活発に活動されていらっしゃ

います。 

この１年が、素晴らしい節目の年になりますようご

祈念申し上げ、挨拶とします。 

 

お知らせ 

三井 進 ゴルフ担当部長 

 

親睦月例ゴルフ会を、７月１６日（木）の例会終了

後、鹿野山浅間クラブにて開催します。 

梅雨明けの涼しい日となることを期待して、多数

ご参加下さい。 



 

 

会費納入について 

原田雅式 会計代行 

 

皆様こんにちは、本日は会計の平野会員が会議

で欠席です。本日の初例会で会費を納める方がお

りましたら、預かって下さいと依頼されております。 

上期会費については、「早めに納めて頂きたい」

と重ねて伝言がありましたので宜しくお願いします。 

 

前期最終例会で話しそびれた話 

『風と共に去りぬ』一言 

若鍋武良 直前会長 

 

今年は、アメリカにおける南北戦争（1861～1865

年）が終結して１５０年目の年です。 

その南北戦争が舞台の『風と共に去りぬ』（Gone 

With The Wind）は、作家マーガレット・ミッチｴルが

南北戦争下のジョージア州アトランタ市を背景に、

白人大農園主の娘スカーレット・オハラの波乱万丈

の半生を描いた作品です。十年近い歳月を費やし

て執筆され、１９３６年に出版され大ベストセラーとな

り、今年また、新潮文庫、岩波文庫で再販されてい

ます。１９３９年に公開された映画『風と共に去りぬ』

は、世界的なヒット作となり、アカデミー賞の９部門

を受賞した作品です。 

その映画のラストシーンで、主人公スカーレット・

オハラが言ったセリフは映画史上に残る名句として

知られています。すなわち、“Tomorrow is another 

day.”  です。このセリフは、「明日は明日の風が吹

く」、「明日はまた別の日」「明日から新たなスタート」

等といろいろな訳がつけられていますが、６月２６日

に発売された新潮文庫版『風と共に去りぬ』第５巻

では、はっとするような訳がつけてあるそうです。想

像してみて下さい。 

 

ニコニコＢＯＸ 

山下 厚 会報・広報委員 

＊千葉一利 この一年宜しくお願いします。 

＊高橋裕之    〃   〃 

＊栗原典子 結婚祝、誕生祝を頂いて。 

＊若鍋武良 １年間のご厚情と記念品に感謝。 

＊原田雅式 記念品を頂いて。 

＊鈴木 勉 誕生祝を頂いて。 

三枝一雄 千葉年度出発を祝して。 

老いてなほ 千尋
ち ひ ろ

の船出 青葉
あ お ば

潮
じ お

   かずを 

千葉会長は私とは木更津中学校（旧制）以来の

同級生で親しい友人です。 

８０の齢を超えてなほ会長職を勤められることに

驚き、改めて敬意を表します。この一年はまさに千

尋の波を乗り越えて、高齢者にとっては長い道程
み ち の り

で

す。時まさに眼前は青葉潮、青葉潮は丁度「夏」今

頃の季題です。 

この美しい青葉の潮刻
し お ど き

によき船出を祝し、無事の

帰港を祈っております。 

＊佐久間清治、渡辺務、志波克、高島治雄、刈込

八束、石渡鋼、＊榎本守男、金子光晴、須藤隆、

白石幸久、三井進、山下厚、渡辺哲夫、山田昌雄、

小野恒靖  新年度を祝して 

＊＞1,000 円 合計 48,000 円 

 

出席報告        三井 進 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 26/23 20 3  86.96%

前回 27/25 20 5  80.00%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

あとがき：６月に続き、新年度７月の会報を担当します。

引き続き早めの原稿で御協力を願います。志波克 


